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REQUERIMENTO 

Camara Municipal de Ibitinga 

11111EIIIIIIIIK 11E1 
Protocolo Geral n° 605/2021 

Data 01/0312021 Horário: 16:32 
LEG - REQ 10912021 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A RETOMADA DO PROGRAMA SESI DAS AULAS E 
OFICINAS E TODAS AS ATIVIDADES ESPORTIVAS EM NOSSO MUNICÍPIO. 

Destinatários: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga e Osmar 
Margadona Junior — Secretário Municipal de Esportes e Lazer. 

Excelentíssima Senhora Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 
requerimento de informação oficiado aos destinatários supracitados: 

1) Qual o planejamento da Secretaria Municipal de Esportes e Lazer e da Prefeitura 
Municipal para novas parcerias e retomada do Programa SESI das aulas e oficinas e todas as 
atividades esportivas, nas várias modalidades, após a pandemia? 
2) Está sendo desenvolvido algum programa de apoio e incentivo aos atletas amadores e 
aos profissionais do esporte prejudicados pela pandemia? 
3) Pode ser criado algum programa municipal para oferecer as aulas e oficinas nas 
quadras dos bairros e não apenas no Ginásio de Esportes? 
4) As parcerias já anunciadas para promoção de atividades esportivas no Complexo 
Esportivo do bairro Nova Ibitinga ainda serão implantadas? 
5) A parceria firmada para reforma da quadra da Vila Izolina continua válida? Em caso 
positivo, por que não está sendo aproveitado o período da pandemia para reformar e 
melhorar o local que está abandonado há muitos anos? 
6) Quais são as propostas para utilização da quadra da Vila Maria o término da 
pandemia? Existe algum cadastro de voluntários ou programa da Prefeitura em 
desenvolvimento para oferecer aulas de várias modalidades no local? 
7) Existem iniciativas da Prefeitura Municipal para viabilizar junto à Empresas de Ibitinga 
a utilização da Lei Paulista de Incentivo ao Esporte? 
8) Algum projeto de isenção de ICMS para favorecimento ao esporte já foi apresentado 
ou desenvolvido com o apoio da Prefeitura nos últimos anos? 
9) Existe a possibilidade de criação de um Programa Municipal de Isenção de ISS 
(Imposto Sobre Serviços) para empresas patrocinares Projetos de Incentivo ao Esporte em 
Ibitinga? 
10) Quais as medidas adotadas pela Secretaria Municipal de Esportes e Lazer e pela 
Prefeitura Municipal para apoiar o ciclismo que está crescendo em Ibitinga e na nossa região? 
11) Existe o interesse na criação de rotas e pontos de apoio? 
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Justificativa: A pandemia de COVID-19 mexeu com as relações de trabalho, a vida em socieda-
de e a economia como um todo, e ainda com um dos principais elementos de lazer e entrete-
nimento das pessoas: o esporte. Muitas pessoas amam praticar esportes, porque além de causa 
um grande bem-estar, também é ótimo para a saúde. 
Pensando na qualidade de vida destas pessoas e em como será a programação para o pós-
pandemia, apresento este pedido de informação, para saber exatamente como o que o Execu-
tivo, junto à Secretaria Municipal de Esportes está agindo e agirão assim que a pandemia aca-
bar. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 12 de março de 2021. 

MURILO BUENO 
Vereador - -PDT 
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